

# おだか

第23号

2014

平成26年12月5日(金)

南相馬市

小高小学校

学校だより

## イルミネーション点灯式



感想発表のようす

11月30日(日)小高区小学校でも「あかりのファンタジーイルミネーション」点灯式を行いました。

当日は、あいにくの小雨でしたが、新しくできた体育館を開放し、親子で校章を飾りつけていただきました。さまざまなLEDランプで彩られた校章の下には、6年生が考えてくれた「ありがとう」のメッセージがあり、感謝の気持ちを伝えていました。

記念撮影の後は児童の感想発表があり、小高小では6年生の千葉さんが代表して、はっきりとした声で発表しました。

その後、じゃんけんゲームで、点灯スイッチを押す人を選び、1年のはると君と3年の亨介君が代表になりました。小雨の中でしたが、大きな声でカウントダウンを行い、校舎は、イルミネーションの明かりに包まれました。

小高区婦人会による豚汁のふるまいがあり、サンタさんからのプレゼントも配られ、楽しいひとときになりました。

記念撮影の後は児童の感想発表があり、小高小では6年生の千葉さんが代表して、はっきりとした声で発表しました。

その後、じゃんけんゲームで、点灯スイッチを押す人を選び、1年のはると君と3年の亨介君が代表になりました。小雨の中でしたが、大きな声でカウントダウンを行い、校舎は、イルミネーションの明かりに包まれました。

小高区婦人会による豚汁のふるまいがあり、サンタさんからのプレゼントも配られ、楽しいひとときになりました。



## 避難訓練

11月28日(金)は、鹿島中学校の生徒との合同避難訓練を行いました。支援でいただいた防災ヘルメットをかぶり、静かに校庭に移動し、津波に備えて、中学校屋上まで避難することができました。



# おはなしの部屋



今回3回目を迎える「お話の部屋」は、クリスマスバージョンです。おなじみの「アニマル劇場」はパート55スペシャルゲストがあり、「サンタさん」の歌があり、わくわくする雰囲気の中で始まりました。

そして、特別プレゼントとして子どもたちに準備いただいたのは、「劇団赤いトマトさん」による人形劇、「赤ずきんとオオカミ」「はらぺこガズラー」のお話でした。

「赤ずきんとオオカミ」は、赤ずきんちゃんがおばあさんの所にお見舞いに行くお話ですが、オオカミは赤ずきんちゃんと仲良しになって、すでにベジタリアンになっています。このお話は、最後どうなるのでしょうか。

「はらぺこガズラー」は、大食いのぶちネコの話です。えさが足りなくて、百姓のおかみさん、だんなさんを食べ、次々にいろいろなものをお腹にいれていきます。次第にお腹もでぶでぶになりました。いったいどんなものを、食べていくのでしょうか。そして、最後に挑戦したのは…。

とってもおもしろいお話です。おうちで、子どもたちにぜひ、聞いてみてください。お話が、そこから広がるのではないのでしょうか。

## 「保護者アンケート調査結果」をお配りします。

本日は、授業参加においでいただきありがとうございました。参観の資料と合わせて、南相馬市教育委員会よりいただいた「小高区小中学校保護者アンケート調査結果」をお配りします。

これは、小高区小中学校の避難指示区域の解除に伴う学校再開に向けて、皆様の意向を把握して今後の参考とするため、過日、皆様よりご回答いただいたものです。

現在の仮設校舎に通う小高区小中学校の保護者だけでなく、区域外就学をされている保護者も含めての回答となっています。

ご家庭の今後の生活設計のための、参考となれば幸いです。

学校再開にはさまざまなご意見がありますが、本校でも今後の学校運営の貴重な資料として参考にさせていただきます。



インフルエンザの流行が心配です。  
うがい 手あらい マスクの着用、  
睡眠と栄養が大切です。

**注!意**